

EL ALCAZAR

LUNES

3

Agosto

1936

Nº 9

Dirección y Administración:

MUSEO ROMERO ORTIZ

INFORMACION GENERAL

En el final de nuestras noticias de última hora del día de ayer, sacábaros la consecuencia de un radio interceptado que decía: "Cáceres-- Sevilla. Comandante Vázquez Ramos a General Queipo de Llano. Agradezco deferencia noticias familia al tomar Montellano. Un motivo más que me une a V.E. en salvación España. Abrazo en V.E. a todos los andaluces." La índole particular de la gestión prueba la tranquilidad de las provincias de Sevilla y Cáceres.

En la primera información que recogemos de U. Radio se ha limitado a transcribir algunos comentarios y noticias de periódicos madrileños tan tendenciosos como "El Socialista" y "LA LIBERTAD", "AHORA" y "ABC" que, como se sabe, en cuanto a estos dos últimos se incautó el Gobierno nombrando redactores. "EL SOCIALISTA" dice que Zaragoza está en mala situación, noticia vieja en la Prensa y en los dichos del Gobierno, y sin ninguna realidad, pues nada dice de las numerosas columnas que enviaron contra dicha ciudad y que no llegaron nunca a ella. "LA LIBERTAD" manifiesta que el Ramo de Construcción se reintegrará al trabajo hoy lunes; si en estas circunstancias no han podido ni el Gobierno ni los elementos directivos del proletariado imponerse a un sólo individuo en un problema de trabajo, hay que suponer cual será su predominio sobre esas masas para sacrificios y disciplinas mayores que siempre exige la guerra. "ABC" dice que el Estado debe incautarse de las grandes fortunas que poseen algunos facciosos, y el hecho de no haberlo realizado hasta ahora un Gobierno como el actual que ha tomado tan bien medidas contra la ley ¿no será prueba de que en materia de intereses, finanzas y negocios hayan recibido indicación respecto de potencias extranjeras? "AHORA" habla del recibimiento hecho a fuerzas enviadas de Valencia a Madrid pero sin indicar quien las manda. El Gobierno por U. Radio encarece la urgencia para que se presenten todos los soldados que se hallen ausentes de los Regimientos 1 y 2 de la Moncloa y Retiro insistiendo en todas las emisiones del día

prueba de que tantos y tan insistentes llamamientos no son atendidos.

La emisora vuelve a repetir que las noticias y notas que dá el General Queipo de Llano son completamente falsas, señal evidente de que son ciertas y el mejor medio de desmentirlas sería exponerlas concretamente, a lo que el Gobierno no se atreve. La noticia de que unos mineros y milicianos llegaban a Madrid de Ciudad Real mandados por el diputado Cabrera, se complementa con el anuncio dado por Radio de que se incorporan al Cuáftel de la Montaña, lo que prueba la desorganización existente, pues dichos elementos al llegar a Madrid se han dispersado. El interés del Gobierno para oponerse a los informes y noticias de las columnas se traduce en afirmaciones, como la de que los Alcaldes del Frente Popular de los pueblos de los alrededores de Sevilla están al lado del Gobierno y que no son ciertas las noticias del General Queipo de Llano ¿por qué no enumeran esos pueblos? Pueden muy bien esos Alcaldes estar al lado del Gobierno como personas individuales, y no ser ya Alcaldes. El llamamiento a los soldados de los Regimientos 1 y 2 los reiteraron en las emisiones de la noche, lo que confirma el comentario que hicimos anteriormente. Complemento de la noticia de que hoy comienzan los trabajos en Madrid del Ramo de la construcción es el llamamiento que hace la C.N.T. a sus afiliados en tal sentido y confirma como el Gobierno está controlado por esas directivas proletarias a pesar de negarlo en sus discursos radiados. El anuncio de la llegada a Madrid de 274 cajas de pescado da indicio de la situación en la Capital con respecto a las subsistencias. Se ha vuelto a requerir a las juventudes para formar el ya anunciado batallón LARGO CABALLERO. Se continúa con las sanciones máximas a los que contravengan lo dispuesto por el Ayuntamiento de Madrid sobre subsistencias evidenciándose con ello la comisión de abusos, desorganización y falta de seriedad. Se pide la incorporación de guarnicioneros y encuadernadores. Se ha interceptado Radio de la Guardia Civil de Navalmaral de la Mata (Cáceres) dirigida a Purgos, en el que se pide gracia especial de ingreso en la Guardia Civil de un paisano por su heroico comportamiento. Por Radio-Toledo se dice que la Colonia Escolar de Arenas de San Pedro se encuentra bien. Anoche habló el Jefe del Gobierno desde el Ministerio de la Guerra, por micrófono especial allí instalado, para radiarlo exclusivamente a las emisoras de Levante. ¿Por qué la radiación no ha sido para toda España? ¿Es que entiendo que la voz del Gobierno no tiene